

Tagesausflug der Tagesstätte

Keine Ferien auf dem Bauernhof..... sondern einen schönen Tagesausflug konnte nach sehr langer Zeit endlich wieder realisiert werden. So ging es für einen Klienten aus der Tagesstätte, der selbst auf einem Bauernhof großgeworden ist, Richtung Altwistedt, um den Hof der Familien Schlüter-Korte zu besuchen. Nach einer netten Begrüßung, man kannte sich durch vergangene Besuche, ging es endlich auf den Trecker und alte liebgewonnene Erinnerungen wurden wieder lebendig, was man an den begeisterten Gesichtszügen ablesen konnte. Nach „getaner Arbeit“ wurden noch die Hofhunde begrüßt und dann ging es nach Gnarrenburg, um sich dort mit Currywurst und Pommes für den Rückweg nach Bremen zu stärken.

Es bleibt die Hoffnung, dass sinkende Fallzahlen uns in diesem Sommer noch den einen oder anderen Ausflug ermöglichen und auch im nächsten Jahr der Trecker für eine kleine Rundfahrt angeschmissen werden kann.....

-



-



•



•


